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 . 75 ص ، السابق الوزجع ، بوخلوة الصالح هحود 
2

 هؤرخ 138/806:  رقن ،والقزار189 ص ، خاص عدد ، 1987 لسنة القضائية الوجلة ، 07/05/1983 في هؤرخ 28651 رقن القزار راجع 

 . 68 ص ، 1997 لسنة ، القضائية الوجلة ، 1996/07/09 في
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 .   77 ص السابق، الوزجع بوخلوة، الصالح هحود  
2

 .129 ص السابق، الوزجع خالد، رهول  
3

 . 152 ص ، 2008 السنة ، هصز –الجيشة ، والتوسيع للنشز الإسلام دار ،( 1)ط ، الثاني الوجلد ، الفقه هذكزة ، العثيوين صالح هحود 
465 
5116 
6

 .  138 ص ، السابق الوزجع ، السابق الوزجع خالد راهول 
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-Synopsis:  
Conclure de cette étude qu'il existe une relation étroite entre la dotation et investi, etil a fait 
une distinction entre l'investissement dans le sens de la dotation de la création et le 
développement de fonds de dotation et rénové et la substitution, et le sens de dotation 
d'investissement d'utiliser les fonds de dotation pour obtenir des rendements et étant donné 
que la décision d'investissement d'avenir et que c'est à la lumière de l'incertitude et fait face 
à certains risque qui doit être pris en compte des critères d'investissement sonores de garder 
hors de dotation et d'obtenir le meilleur rendement possible à travers des mécanismes qui 
traitent du législateur dans le texte de l'article 26 bis de la loi 01/07, telle que modifiée et 
complétée. Mais en dépit de cela, il existe des mécanismes traditionnels et d'autres 
innovateurs Toutefois, nous notons l'investissement de dotation dépend jusqu'ici sur des 

formules traditionnelles de dotation louer deux magasins, ou une auberge à louer. 
 
 
 

-Synopsis:   
Conclude from This research That There Is a close relationship between endowment and 
invested, and He made a distinction between investing in endowment sense of creation and 
development of endowment and renovated and substitution, and investment endowment 
sense to use funds endowment to get, yields and given That the investment decision of a 
future and That It Is in the light of uncertainty and faced some risk That must bé takin into 
account sound investment criteria to keep out of endowment and achieve the highest 
possible return through mechanisms That addressed the legislature in the text of article 26 
bis of the Law 07/01, as amended and supplemented. But in spite of That, There are 
traditional mechanisms and other innovative However, we note endowment investment so far 
depends on traditional formulas of endowment rent both shops, or hostel for rent.  

 

 
 

 


